

「PLタイム」がありました

6月19日（木）7限目は第6回PLタイムです。

今回の担当教科は数学で、各クラスの数学係が主体となって授業を行いました！

今回のテーマは … **大学入試史上最高の難易度と言われた問題に挑戦！**

1998年にある大学で出題された数学入試問題は受験業界で史上最高の難易度と言われるほど難しい問題でした。

今回のPLタイムでは、その問題を一部抜粋しグループ学習の形式で解答していきます。グループごとで競争をしながら、問題に挑戦しました。



第1～3問を一番早く解いたグループが、全員の前で解説を行います。

普段の授業では数式を扱うことが多いのですが、今回は論理的な思考の過程を言葉で説明しなければならず、思考力や表現力を高めることができました。

＜生徒の感想から＞

- ・最初はわからない問題ばかりだったけど、少しずつみんなでわかるようになってきたので良かったです。追求する力が身につきました。
- ・難しかったけど班でいろんなパターンを考えて答えを出すのが面白かったです。東大の問題だったのはビックリしました。

今回のPLタイムもよい授業となりました。教科係の皆さんご苦労様でした。